

FEST DER GOLDENEN KONFIRMATION

Am 3. Juni wurde in unserer Pfarrgemeinde das Fest der „Goldenen Konfirmation“ für die Konfirmandenjahrgänge 1957 – 1962

gefeiert.

Das Fest begann mit einem Festgottesdienst, in dem Pfarrer Günter Wagner eine bewegende Predigt zum Bibelwort „Ich lebe und ihr sollt auch leben“ (Joh 14,19) hielt. Musikalisch mitgestaltet wurde der Gottesdienst

16 BERICHTE

durch das Balalaika-Ensemble „Gallilaika“ der Landesmusikschule Gallneukirchen und das Duo „Ruschwe“ (Inna Okhten und Rickard Hallste), die uns durch eine Reihe von musikalischen Leckerbissen erfreuten.

Von Pfarrer Wagner bekamen wir alle noch Segensworte und ein Erinnerungsschreiben.

Frau Kuratorin Friederike Haller überbrachte in sehr netter und interessanter Weise die Grüße des Presbyteriums. Nach dem Gottesdienst war bei einem Kirchenkaffee noch



beim Kirchenkaffee

damals noch viel anders ausgesehen hat (es gab viel auswendig zu lernen!). Mit Bildern von Galli und unserer Gemeinde klang dieser Tag aus.

Im Namen aller Teilnehmer möchte ich mich herzlich bei unserer Pfarrgemeinde für diesen wunderschönen Tag bedanken. Ein besonderer Dank gilt auch unserer Sekretärin Frau Ingeborg Fischer, die in akribischer Weise fast alle „Goldenen Konfirmanden“ ausgeforscht und angeschrieben hat.



Erinnerungen

Gelegenheit, mit den Kirchenbesuchern ins Gespräch zu kommen.

Wir „Goldenen Konfirmanden“ wurden anschließend in den festlich geschmückten Gemeindesaal zum Mittagessen eingeladen. Dort konnten wir dann auch noch über unsere Erinnerungen an die eigene Konfirmandenzeit und den Konfirmandenunterricht berichten – der

Eine, die dabei war.



Ensemble Gallilaika